

Le président du parlement cubain met en exergue les idées de Fidel Castro sur les conseils populaires



La Havane, 10 février (RHC)- Le président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de Cuba, Esteban Lazo, a mis en exergue les idées du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, sur les Conseils Populaires afin de les transformer en une autorité politique du peuple pour contrôler et fiscaliser les ressources de l'état dans leurs territoires.

Esteban Lazo est intervenu au cours de la dernière journée du séminaire de préparation au Centre de Conventions de Cojimar, des 105 présidents de ces organes gouvernementaux à La Havane. Ces derniers ont mis l'accent sur la qualité des conférences et des ateliers ayant pour but de les munir de connaissances et d'expériences dans la réalisation de leur travail.

Esteban Lazo a souligné que le succès du travail consistera à arriver aux personnes et que pour ce faire il faut commencer par le diagnostic des principaux problèmes du quartier, par l'évaluation des causes et par le traitement différencié dans chaque circonscription ou zone suivant leurs caractéristiques.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/154871-le-president-du-parlement-cubain-met-en-exergue-les-idees-de-fidel-castro-sur-les-conseils-populaires>



Radio Habana Cuba